

El ITC colabora en Cerámica Innova de la feria
Cevisama - Levante Castelló - 11/01/2018

El ITC colabora en Cerámica Innova de la feria Cevisama

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) calienta motores para Cevisama y participará en la nueva edición del certamen Cerámica Innova 6: International Networking Event que se celebrará del 5 al 9 de febrero coincidiendo con Cevisama 2018.

Se trata de un evento que tiene como objetivo conectar empresas y organizaciones internacionales

con empresas españolas principalmente del sector cerámico, aunque también puede ser de interés para empresas de los ámbitos del hábitat. Este año abordará talleres sobre «la presentación de resultados de proyectos europeos listos para ser transferidos a la industria», «productos innovadores, servicios y tecnologías listas para ser transferidas al mercado», o innovaciones tecnológicas.